

## **I Semana de la Historia en Salteras**

Durante los próximos días 14 al 18 de mayo tendrá lugar en nuestro pueblo la I Semana de la Historia en Salteras.

Durante dos cursos académicos que comenzamos en diciembre del año 2017, venimos ampliando y solidificando "a fuego lento" nuestro compromiso con el aprendizaje.

No hace mucho que hablamos de la romanización de Hispania y de sus ilustres hijos nacidos en nuestra vecina Itálica: Trajano, Adriano e incluso Teodosio; de personajes tan ilustres como San Hermenegildo, San Isidoro, o San Leandro; de las huestes sarracenas que al mando de Tarik y Muza y con la aquiescencia del traidor don Julián nos invadieron dando paso a la invasión musulmana de la península y de una estancia entre nosotros que duraría casi 800 años.

Del comienzo de una Reconquista que finalizó con un matrimonio conveniente entre Isabel de Castilla y Fernando de Aragón, que daría lugar a una nueva España en la que "tanto montaba Isabel, como Fernando".

De esa reina loca, que al parecer no lo era tonta, y a la que le escribimos una carta de perdón; de ese gran Emperador que fue su hijo Carlos I de España y V de Alemania y en la que la Casa de los Austrias comenzaría a gobernar con reyes tan sonados como Felipe II, aquel rey taciturno que vivía en el Escorial; y de otros reyes, que unos lo hicieron bien, y otros no tanto.

Con Carlos II vimos el final de esa Casa de Austria y comenzamos a vislumbrar una nueva casa real imperante, la de los Borbón, que tuvo que reinar tras una cruenta Guerra Civil (Guerra de Sucesión) entre españoles.

Ese rey Felipe V trajo nuevos aires a una vieja monarquía desgastada por su propia endogamia, y que como en la anterior también fueron dignos de elogio figuras reales como la de Carlos III y tan denostadas como la del rey felón, Fernando VII.

Este año finalizaremos "este paseo Real", estudiando a Alfonso XII y XIII, el conde don Juan de Borbón, del que queda esa solemne frase y ese marcial taconazo dirigida a su hijo y futuro rey Juan Carlos I: "Majestad, por España, siempre por España".

Pero no podíamos despedirnos de mejor manera esa apuesta inequívoca por la educación y por el compromiso de aprender, que con la celebración de la I Semana de la Historia en Salteras, en la que de nuevo muchos de vosotros participareis académicamente con vuestras preparadas intervenciones y otros con vuestras iluminadas miradas señalaréis el camino de los conferenciantes.

Os esperamos durante los días 14 al 18 de mayo en horario comprendido entre las 18,30 y 20.30 horas en el Centro de Servicios Sociales Comunitarios "Concejal Manuel González Martín", calle Blanco White s/n, urbanización La Era en Salteras.